

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kompetenz des Bundesrates bei völkerrechtlichen Verträgen wird eingeschränkt

Der Regierungsrat äussert sich positiv zum Bundesgesetz über die Kompetenz zum Abschluss völkerrechtlicher Verträge von beschränkter Tragweite und über die vorläufige Anwendung völkerrechtlicher Verträge, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement festhält. Die Regierung begrüsst die neue Regelung und die Stossrichtung, die Kompetenzen des Bundesrates beim Abschluss völkerrechtlicher Verträge nicht auszudehnen. Wichtig ist für den Regierungsrat, dass die Kantone da, wo sie direkt betroffen sind, ihren Einfluss entsprechend geltend machen können.

Die neuen gesetzlichen Bestimmungen gehen auf Motionen des Ständerates und des Nationalrates zurück. Neu soll der Bundesrat Vollzugsverträge zu genehmigten völkerrechtlichen Verträgen nur selbständig abschliessen können, wenn sie «lediglich die im Grundvertrag bereits festgelegten Rechte, Pflichten und organisatorischen Grundsätze näher ausgestalten». Im Weiteren soll der Bundesrat inskünftig auf die vorläufige Anwendung verzichten, wenn mindestens zwei Drittel der Mitglieder der zuständigen Kommissionen der Bundesversammlung sich dagegen aussprechen.

Personelles

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste vom Rücktritt von Emil Brühlmann, Leiter des Handelsregisteramtes, auf den 31. Mai 2012 Kenntnis genommen. Emil Brühlmann geht Ende Mai 2012 vorzeitig in Pension.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Verica Margetic, Pflegeassistentin bei den Spitälern Schaffhausen, die am 10. April 2012 das 40-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Weiter hat die Regierung Susanne Bürgisser, Pflegeassistentin bei den Spitälern Schaffhausen, sowie Angela Frank Müller, Dipl. Pflegefachfrau Neonatologie bei den Spitälern Schaffhausen, die am 1. bzw. 6. April 2012 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 6. März 2012
bis und mit Nr. 9/2012
9/2012

Staatskanzlei Schaffhausen